
  
  

  

  

 
                                    

  

  
  
  
0.0              Procédures 
  

Maude Lespérance (Optimonde) propose l’ouverture de l’assemblée générale 
Pierre Civile Brault (Formation générale) appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1       Praesidium  
  

Maude Lespérance (Optimonde) propose Marie-Hélène Jacques (Optimonde) comme 
présidente d’assemblée et François-Xavier Charlebois (Optimonde) comme secrétaire  
Gaëlle Lalonde (Question internationale) appuie 
Adoptée à l’unanimité  

  
0.2              Lecture et adoption du procès verbal du 1er  mai 2002 

  
Pierre Civile Brault (Formation Générale) propose l’adoption du procès-verbal de 
l’Assemblée générale du 1er  mai 2002  
Nicolas Walsch (Technique d’architecture) appuie 
Adoptée à l’unanimité 

             
0.3              Suivi des procès verbaux 

  
OK 
  

0.4              Lecture et adoption de l’ordre du jour  
  

Philippe Langlois (Histoire et Civilisation) propose l’adoption de l’ordre du jour tel que 
modifié 
1.0              Finances 
1.1              Bilan Hiver 2002 
1.2       Prévision Automne 2002 
2.0              Exonération cotisation 
3.0              Modification de la Charte  
4.0              Élections 
5.0              Affaires diverses  

5.1 Table de billard 
6.0              Levée 
Stéphanie Boûte (Art Plastique) appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

1.0    Finances 
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         1.1 Bilan Hiver 2002 
  

Justine Lévêque-Samoisette (Histoire et Civilisation) présente le budget de l’automne 2002 
Mélodie Mondor (Question internationale) demande des spécifications  sur le budget de 
représentation 
  
Mélodie Mondor (Question internationale) propose que le Bureau Exécutif s’engage à 
respecter le budget de représentation et que, s’il y a des modifications à apporter au budget, 
que les étudiants soient avertis. 
Jonathan Plamondon (Optimonde) appuie  
Adopté à l’unanimité 
  
Mélodie Mondor (Question internationale) demande des spécifications sur l’utilit é du budget 
frais imprévues. 
Jonathan Plamondon (Question internationale) répond à la question, en prenant exemple sur 
l’évènement du boycott de la taxe à l’échec et des prêts pour les étudiants en détresse. 
  
Mélodie Mondor (Question internationale) propose qu’il y ait une liste détaillée des dépenses 
qui entrent dans les frais imprévus. 
Pierre Civile Brault appuie 
Adopté à l’unanimité 
  
Nicolas Waslch (Technique d’architecture) propose d’adopter le bilan H-02 
Patrick Neault (Science Humaine) appuie 
Adopté à l’unanimité 
  
1.2 Prévision Automne 2002  
  
Justine L. Samoisette (Histoire et Civilisation) présente les changements majeurs pour le 
budget de cette session. On apporte des spécifications sur la différence. 
  
Alexandra Besner (Histoire et Civilisation) l’adoption des prévisions budgétaires pour 
l’automne 2002. 
Stéphanie Boûle (Art Plastique) appuie 
Adopté à l’unanimité 
  
Maxime Giguère présente le bilan de l’année 2001-2002 pour le café l’Exode; le café est 
rentable, tout est si beau dans le meilleur des monde!  
Rosée Lalonde (Optimonde) veut que Maxime Giguère fasse des précisions sur les avantages 
de la location de l’Exode   
  

2.0           Exonération des cotisations  
  
Marie-Eve Cossette (Histoire et Civilisation) présente le point et explique ce qu’est le Fond 
d’extrême nécessité. On explique le dilemme sur l’exonération de cotisation et le fait que 
Marc-André Delage ait proposé de payer la cotisation AGECVM pour ces étudiant-e-s et que 
l’AGECVM fasse un don, donne une subvention.  
Il reste à savoir combien on donne par étudiant? 
Alexandre Mathieu (Question internationale) demande des spécifications sur le Fond 
d’extrême nécessité. 
  
Mélodie Mondor (Question internationale) propose que la cotisation étudiante soit 
remboursée en totalité. 
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Benoit Décaire (Soins infirmiers) demande que des preuves matérielles soient apportées 
lorsqu’une aide financière est apportée à un individu. 
Pierre Cyrile Breault (Formation générale) demande si le Fond d’extrême nécessité a été 
inclus dans le budget 
Justine Lévêque-Samoisette (Histoire et Civilisation) répond que non, mais que ça devrait 
être faisable sans qu’un déficit en résulte, 
  
Marie-Eve Cossette (Histoire et Civilisation) amène un amendement selon lequel l’argent 
qu’on versera au fond soit utilisé pour les étudiant-e-s de la session présente. 
Justine Lévêque-Samoisette (Histoire et Civilisation) appuie 
Alexandra Mathieu (Question internationale) demande le vote 
La proposition est battue à l’unanimité 
  
Alexandra Mathieu (Question internationale) propose que l’AGECVM donne au Fond 
d’extrême nécessité du Cégep du Vieux Montréal 30,00$ par étudiant-e aidée par ce Fond et 
que l’argent versé soit utilisé pour les étudiant-e-s de la session présente. 
Patrick Neault (Science humaine) appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
3.0                                                                                                Modification de la charte  

  
          

Ariane Bottex-Ferragne (Histoire et Civilisation) propose que le Bureau Exécutif soit 
mandaté pour revoir les procédures et le fonctionnement de l’Assemblée Générale pour 
qu’elles conviennent mieux à une population étudiante 
Marie-Eve Cossette (Histoire et Civilisation) appuie 
Yannick Trudel (Question internationale) demande le vote 
  

Pour :              40 
Contre :           26 
Abstention :     13 

Approuvé à majorité 
  

4.0                    Élections  
  

Jonathan Plamondon (Question internationale) expose le point élection ainsi que la structure 
du Bureau Exécutif. 
Explication aussi sur le rôle du directeur d’élection et du secrétaire général. 
  
Gaëlle Lalonde (Optimonde) propose le déclenchement des élections 
  
Marie-Eve …….. (Optimonde) demande des spécifications sur les implications quant au 
choix  de l’Assemblée de déclencher des élections. 
  
Amélie Talbot (Sciences Humaines) demande les raisons qui pourraient motiver le 
déclenchement d’un élection et demande également un portrait du Bureau Exécutif actuel. 
  
Jonathan Plammondon (Question internationale) répond en donnant des commentaires 
positifs. 
  
Patrick Neault (Science Humaines) propose le déclenchement d’élections 
Philippe Langlois (Histoire et Civilisation) appuie 
Adopté à l’unanimité 
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Jennifer Faffard Marconi (Histoire et Civilisation) propose Fanny Laurendeau (Histoire et 
Civilisation) pour assumer le poste de directrice des élections. 
Philippe Langlois (Histoire et Civilisation) appuie 
Approuvée à l’unanimité  
  
Frédéric Marcil (Technique Administrative) se propose lui-même pour assumer le poste de 
secrétaire général des élections. 
Ariane Bottex-Ferragne (Histoire et Civilisation) appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
5.0                    Affaires diverses  

          
5.1           Table de billard 

  
Patrick Bleaut (Formation générale) fait valoir les avantages de doter le CEGEP d’une 
table de billard lucrative et suppose que les dépenses encourues par l’achat de la table 
en question se situeraient entre 500,00$ et 1500,00$.  
Benoît Ducaire (Soins infirmiers) avance qu’une table de billard serait extrêmement 
rentable. 
Nicolas Walsch (Technique d’Architecture) trouve que la proposition est un peu 
nébuleuse vu le manque de préparation. 
Jonathan Plamondon (Question Internationale) explique le fonctionnement du budget 
de subvention, dans le but que celui-ci puisse servir à mettre cette idée en œuvre. 
  
Pierre Cyrile Breault  (Formation Générale) propose de mandater Patrick Bleautl
(Formation Générale) pour qu’il monte un dossier sur la possibilité d’achat d’une 
table de billard. 
Nicolas Lemis (Sciences Humaines) appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
5.2           Autres  
  

Nicolas … (…) fait la promotion d’une manifestation anti-racisme qui aura lieu le 28 
septembre 2002. 
Vickie … (…) demande des précisions et des spécifications sur la nature de la 
manifestation. 

  
6.0                    Levée  

  
Fanny Laurendeau (Histoire et Civilisation) propose la levée de l’Assemblée 
Maude Lespérence (Optimonde) appuie 
Adopté à l’unanimité  
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